

“Mientras más claro...”

La respuesta a muchas dudas

RAÚL PINO NAVARRETE

Palabras que pronunció ayer su autor, consejero presidente del Inaip, en la presentación del video educativo “Mientras más claro mejor”, en la cineteca del Teatro Mérida

El Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública (Inaip) presenta con alegría su video educativo “Mientras más claro mejor”, salido del genio de don Wilberth Herrera, en el que, como de costumbre, arranca pedazos de vida del espíritu de Yucatán y se los presta a sus personajes. Por eso, genuinamente, sus personajes son yucatecos y los yucatecos somos sus personajes.

“Mientras más claro mejor” está dirigido principalmente a los niños, quienes son lo más limpio y transparente que existe.

Los niños preguntan con frecuencia, ven con nitidez, escuchan con claridad, dicen siempre lo que piensan y son auténticos al actuar.

“Mientras más claro mejor” está dirigido principalmente a los niños, quienes son lo más limpio y transparente que existe. Los niños preguntan con frecuencia, ven con nitidez

Es obligación de todos cuidar que esa transparencia no se esfume en los niños cuando crezcan, y que las generaciones que vienen adopten la honestidad como patrón natural de vida.

“Mientras más claro mejor” retrata a un niño yucateco que crece descubriendo la virtud de la transparencia que luego aplica con sabiduría. Recordemos que el derecho a la información quedó plasmado en la Convención sobre los Derechos del Niño, en vigor desde 1990.

Por último, “Mientras más claro mejor” nos aporta en su título la respuesta a muchas dudas acerca de la manera como se debe informar y sobre la forma como se exige a los servidores públicos que procedan. Dejemos a los niños —y al niño que vive en todos— disfrutar de “Mientras más claro mejor”. — Mérida, Yucatán.

rapn18@hotmail.com